

Desde los primeros años de nuestra vida, desde que tuvimos uso de razón y hasta donde podemos recordar, se nos presentaba a la Juventud como una etapa inolvidable en la vida de nuestros padres y abuelos. Era la época de los sueños, de los grandes deseos de cambiar al mundo, de trabajar por nuestro país, de pensar en los demás...!Cómo ansiábamos llegar a ser jóvenes!

Había que prepararse para ese momento. Había que estimular el ansia de conocimiento y la motivación para el trabajo, como cualidades que se debían arraigar y desarrollar fundamentalmente durante la juventud, etapa que marcaría el rumbo de nuestras vidas. Así nos tocaría vivir la experiencia escolar, para luego adquirir una Instrucción Superior o buscar un trabajo honesto. Todo listo para comenzar a hacer realidad nuestro sueño...Pero muchos todavía siguen esperando.

¿Qué ha sucedido? ¿Qué pasó con ese mundo en nuestras manos?

¿Acaso es imposible soñar? En otras palabras, ¿La juventud ha cambiado de aspiraciones? ¿No nos interesa el mundo, ni siquiera nuestro país? ¿Sólo pensamos en nosotros mismos? ¿En nuestra seguridad económica?

Nosotros creemos todavía en el viejo sueño, y pensamos que ahora es más necesario que nunca. No solo los jóvenes nos encontramos presionados por la crisis de nuestra sociedad, pero somos los que tenemos mayores razones para luchar contra los problemas, porque el mundo por venir es el nuestro.

Derecho y Sociedad seguirá siendo la expresión de un esfuerzo colectivo que intenta demostrar que la juventud se puede vivir no solo para cada uno de nosotros, sino también aportando una visión crítica y alternativas de solución a los problemas de nuestro país. Jamás abandonaremos el esfuerzo de proseguir con la tarea, creemos en nuestro pueblo y sobre todo en la Juventud. Derecho y Sociedad siempre creará en la realización de sus sueños.